

FRENTE POLÍTICOS

I La bola de cristal del presidente saliente de Estados Unidos, **George W. Bush**, dice que la amenaza ya no está en Occidente sino en su frontera con México. De ahí la reunión de mañana entre **Barack Obama** y **Felipe Calderón**, donde sin duda los temas que ocuparán el mayor tiempo de conversación serán el narco y la crisis económica. Ahora sí ambos gobiernos deberán plantearse una agenda para compartir responsabilidades de lo que habrán de afrontar ambas naciones.

II Hacía falta que **AMLO** tuviera problemas con las armas de los guaruras para que **Marcelo Ebrard** cediera. Que para ahorrarse *ventaneos* a nivel nacional y un aguacero de críticas, ahora sí cumplirá la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos e informará a la Sedena adecuadamente de los movimientos de los polis que, según él, están pagados con el dinero del tabasqueño.

III ¿Lo vio? Anduvo de pisa y corre, porque hizo la visita de las siete casas. **Francisco Barrio Terrazas**, que había guardado las maletas, tuvo que elegir los trapitos indispensables para trasladarse a Canadá, con el fin de tomar posesión de la sede diplomática que dejó vacante **Emilio Golcochea**. Una puerta que hasta ayer le faltaba tocar era la de **Vicente Fox**, quien lo hizo secretario de la Función Pública para ir detrás de los *peces gordos*, pero el ex gobernador de Chihuahua se conformó con *esnorquelear*.

IV Algo pasó con los papeles de **Jesús Reyes Heróles**, director general de Pemex. No cuadraron los argumentos en la mayor licitación en la historia de la perforación de pozos petroleros, que deberá estar lista en tres años y cuatro meses en Chicontepec. El Congreso le pidió que incluya el fundamento legal para su otorgamiento y los montos que comprenden las licitaciones, así como los datos técnicos de los pozos, pero la única respuesta hasta ahora es que se tiene el propósito de convertir Chicontepec en una cuenca que pueda producir entre 550 mil a 600 mil barriles diarios hacia el año 2021.

V En el preámbulo de la visita de cardenales, arzobispos y obispos de los cinco continentes, para sesionar en un foro teológico, el arzobispo primado, **Norberto Rivera**, urgió a los mexicanos, políticos, funcionarios y todos los vecinos a trabajar en lo que les toca: construir el tejido social, esa membrana finísima que se desgarrar cuando la violencia, la inseguridad y las crisis atacan, que sana y se fortalece dentro de cada pieza de las familias mexicanas sólo cuando hay voluntad.

VI ¿Se imagina las fiestas que se hacían cuando el ex vecino de **Felipe Calderón**, en San Ángel, cumplía años? Con 12 hermanos, ni falta hacían los invitados para armar un pachangón alrededor del festejado. Hoy, al secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, le celebrarán llegar a los 45. Aunque siempre han estado invitados a los guateques, casi nunca se han podido juntar de nuevo **Esperanza**, la de Profeco; **Tere**, la ex diputada; **Eduardo**, del Fonatur; **Mercedes**, de Migración, y... ¡uff!, ¿le seguimos?

